

## Neue Ausstellung in der Galerie Angerer

Nach der künstlerischen Sommerpause wieder höchst aktiv ist Galerist Klaus Angerer, der die Werke einer bekannten österreichischen Aquarellistin nach Vomperbach geholt hat. Zu sehen sind Aquarelle von Sieglinde Layr, die zu den führenden Aquarellistinnen Österreichs zählt. Eine große Besu-

cherschar kam zur Vernissage. Im Bild die Künstlerin Sieglinde Layr aus Gars am Kamp mit dem inzwischen international bekannt gewordenen Galeristen Klaus Angerer. Er weilte erst kürzlich bei Professor Ernst Fuchs in Israel.

Foto: Max Scherer